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Новостной блок регионального ВГТРК "Россия" изменился в лучшую сторону, а
анонсы телепроектов вселяют зрителям оптимизм…

      

Никогда для нас проблемные публикации не являются самоцелью. Как говорится,
критикуем не ради критики, а «пользы для». Даже излишняя резкость оценок – всего
лишь позыв к переменам.

  

Не более.

  

  

Что-то даже визуально интересное происходит в последнее время с «голубым эфиром»
ГТРК «Иртыш». Давно позабытая злободневность, оперативность и даже эксклюзив.
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Буквально «с подошв» журналисты федерального холдинга увели у нас тему «одесского
поджигателя». Историю уничтожения сельхоз и грузового транспорта фермера В.П
Обертюка из р.п. Одесское мы взяли на заметку по обращению односельчан главы
крестьянского фермерского хозяйства. Но ответы на наши запросы еще даже не успели
вернуться из компетентных силовых органов, а в эфире ГТРК уже прозвучал
эффектный репортаж из р.п. Одесское. В стиле забытого «журналистского
расследования».

  

Похвально!

  

  

Своевременно поднята и тема общей «пожаронеустойчивости» Омского региона в
последние годы.

  

Местное МЧС продемонстрировало в эфире ГТРК, по крайней мере, желание
кардинально изменить подход к профилактике огненной стихии. Рейды, общение с
жителями, оценка возможности ЧП в домовладении – это уже что-то дельное.

  

Не видеоэкран.

  

На праздниках в эфире «Иртыша» выйдет запись программы «Дискуссионный клуб», в
которой примет участие, как следует из анонса, известный омский политик, депутат
Госдумы РФ Олег Смолин. И не только он. Авторы обещают реальное столкновение
мнений. На злобу дня.
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И, видимо, календарных дат.

  

  

Два момента, честно говоря, озадачили. Один – это репортаж из ЦРБ Омского района
«про диетологию». Учитывая, что в отношении руководства больницы, его финансовой,
поликлинической деятельности  проводятся крупномасштабные проверочные
мероприятия сюжет, что называется, из сферы «скрытой рекламы». Тем более, что сама
автор материала делает вывод, что «диетология», как врачебная ипостась, сегодня не в
чести.

  

  

Довеском бросилась в глаза ошибка в написании фамилии пресс-секретаря УФАС
Омской области Елены Девятериковой через вторую «е».

  

Ничего не могу сказать негативного – бывает. В том числе и у нас. Но это все-таки
федеральный эфир! К нему другой интерес, к нему другие задачи, в него иные
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вливания. И, следовательно, требования.

  

От лица государства.

  

Сергей Асташкин
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